
 
 

 

 

 第 32 回  例 会 報 告  2009.2.27  通算 1291 回 

 
 
・点 鐘           北上会長 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

｢手に手つないで｣ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ソングリーダー  森江 洋之会員 

 
 
・お客様と来訪ロータリアンの紹介 
 釧路ロータリークラブ会長  川合 隆俊様  
釧路ロータリークラブ幹事  武藤 勝治様 
ＲＣ合同事務局       三浦 文子様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
○映画「アース」上映会の案内 

 釧路ロータリークラブ   川合 隆俊会長 
               武藤 勝治幹事 
 今晩は。例会の貴重な時間をお借りいたします。 
今日、我々が来ましたのは映画「アース」の上映会

の参加のお願いに参りました。すでに会長・幹事様

からご案内があったかと思われますが、この度分区

からの依頼によりまして、２５００地区の環境啓蒙 

 
 
対象活動、また、新世代の為の啓発事業の一環と

いたしまして、一般市民、特に青少年を対象とい

たしまして、映画「アース」の上映会を開催すべ

く要請がありました。過日の会長幹事会にて実施

することが決まりまして、実施にあたりまして私

共釧路クラブがホストを務めることが決まりまし

た。この企画につきましては、分区内のクラブの

事業でもございますので、是非とも貴クラブの皆

様のご参加、ご協力をお願いいたしたくＰＲに参

上いたしました。日時につきましては、３月１９

日（木）午後６時から、まなぼっと大ホールにて

上映いたします。当日は、各クラブとも例会対応

事業、又はメーキャップ対象事業として取り扱っ

てもらうことに決定をいたしましたので、多数の

ご参加をお願いできればと思っております。原則

といたしまして、入場整理券が必要なのですが、

受付には各クラブの方にも担当していただく予定

となっておりますので、メンバーの方は整理券が

無くても何人で来ても入場できるということにな

っております。以上でございますが、不明な点が

ございましたら、各クラブの会長・幹事の方、又

は私共のほうにお問い合わせください。当日の成

功のためにも、是非とも皆様のご参加をお願い致

します。どうもありがとうございます。 
 
 
・誕 生 祝 
 安藤 整治会員  Ｓ24. 3. 1（60 歳） 
 
・会 長 挨 拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



今晩は。先ほど紹介にありました、「アース」とい

う環境に対する映画を見ていただきたいと思います。

現実にラッコのクーチャンが、もしかしたら油まみ

れで死んでしまうかもしれない。そうしたら、あれ

だけ全国で騒がれて、東京をはじめ内地からも結構

見物客がきている中で死んでしまったら、釧路のマ

イナスイメージになるのではないかと思います。野

生のラッコは国際保護獣になっておりますので、餌

をあげてもいけないし、捕獲をしてもいけない。市

としてはどういう対応をするのかな、と考えてしま

います。 
 今日は、雛祭り例会ですので、皆様一緒に楽しみ

ましょう。 
 
 
 
・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 根室ロータリークラブ様より、６月１３日（土）

創立５０周年記念式典祝賀会の案内が来ており

ます。後ほど、皆様方にご案内申し上げます。 

* 次週３月７日（土）中標津ＩＭになっております。

バス利用の時間・場所等の案内をさせていただき

ます。始発は愛国の阿寒バスを８時３０分出発と

まります。１号車・２号車とありますが、私たち

は１号車になりますのでお間違えの無い様に。そ

して、ロイヤルインからは８時５０分発となって

おります。遅れないよう、よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

・委員会報告 
親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 
 安藤 整治会員  誕生祝として 
出席委員会 

会員26名 15 名出席 58％ 

・本日のプログラム 

「 雛祭り例会（家族同伴） 」  

                 担当 親睦活動委員会 

• 乾杯の音頭   長倉副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん今晩は。今日は雛祭り例会で女性の節句と

いうことです。皆さん遠慮深いのか、女性をご自

宅に温存してきているなぁ～という気がします

けれども、女性会員それから同伴の女性の方々の

節句ということですから、今日は十分、わがまま

放題楽しんで、日頃のうっぷんがある方は解放し

ていただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局の三浦さんにもご参加いただきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長から参加いただいたご婦人達に花束の贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長と女性陣で一枚 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪閉会の挨拶≫ 船戸会員 
皆さん今日は雛祭り例会ということで、昔のお姫

様から今のお姫様まで、色々なお姫様が集まって

いただきましてありがとうございます。普段この

お姫様たちに支えられている殿方も大いに頑張っ

ていただきたい、と思っております。最後に一本

締めで締めたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

３月６日（金） 

「 家庭集会報告 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：クラブ奉仕委員会 

・点 鐘               北上会長 

今週の会報担当：長井一広会員 


